

Le Mexique donne un caractère stratégique à ses liens avec Cuba



par Roberto Morejón

A l'occasion de sa troisième visite officielle dans notre pays, le Secrétaire mexicain des Affaires étrangères, José Antonio Meade, a mis en exergue l'intérêt grandissant de son pays à multiplier ses échanges avec Cuba, en particulier dans le domaine économique.

Deux événements importants ont marqué cette visite : la conférence magistrale donnée par le ministre mexicain à l'Institut Supérieur des Relations Internationales de La Havane, et son article publié dans le quotidien cubain Granma.

Dans ce texte significatif, José Antonio Meade explique que le renforcement des relations avec Cuba constitue « la pierre angulaire de la politique étrangère du Mexique en Amérique Latine et dans les Caraïbes ».

Dans cet article, qui témoigne des liens affectifs qui unissent nos deux peuples, le ministre mexicain rappelle que Cuba est une des nations dont le Mexique et les Mexicains se sentent les plus proches.

Lors de sa conférence magistrale prononcée face aux futurs diplomates cubains, José Antonio Meade a souligné l'intérêt suscité chez les chefs d'entreprises mexicains par les possibilités d'affaires proposées par Cuba.

Plusieurs agences de presse ont relevé une phrase du ministre mexicain : José Antonio Meade a affirmé que le Mexique souhaite multiplier ses échanges commerciaux avec Cuba et investir davantage dans notre pays, et que son gouvernement « suit de très près le processus d'actualisation » du modèle économique cubain.

Les informations publiées par la presse sur les résultats des tout derniers contacts entre des représentants des deux gouvernements portent sur la concrétisation des projets mutuellement avantageux.

En mai dernier, une délégation d'hommes d'affaire mexicains a eu une agenda chargé de conversations avec des autorités cubaines. Ils se sont accordés à qualifier d'attrayante la nouvelle loi sur les investissements étrangers et se sont intéressés aux opportunités qu'offre la Zone Spéciale de développement du méga port du Mariel.

José Antonio Meade a révélé que nos deux pays ont mis en marche 10 projets dans les domaines de la construction, de l'infrastructure, du tourisme et de la manufacture.

L'ouverture en mai à La Havane, des bureaux de l'entreprise de promotion commerciale Proméxico serait à l'origine de ces accords .

112 ans après l'établissement de relations fraternelles qui n'ont même pas été interrompues dans la décennie des années 60 du siècle dernier, lorsque le Mexique a été le seul pays latino-américain à ne pas rompre ses liens avec Cuba à la demande de Washington qui cherchait à isoler la jeune Révolution cubaine, Cuba est bien disposée à renforcer les relations avec ce pays voisin et frère.

Une nouvelle fois, le Mexique donne au monde un exemple de souveraineté et d'indépendance, en accordant un caractère stratégique à ses relations avec La Havane.

Les Cubains verraient d'un très bon œil non seulement la matérialisation de projets commerciaux ou d'investissements, mais une augmentation des échanges sur le plan culturel, ce à quoi s'était référé le ministre Meade.

Ce serait une raison de plus pour renforcer une fraternité historique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/33901-le-mexique-donne-un-caractere-strategique-a-ses-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba